



4 Pièces

113 m²

Réf. N-40644

895 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice Coeur du Mont Boron Proche parc du Castel A proximité des écoles des commerces et du port - Bel appartement 4 pièces, en parfait état, situé en dernier étage d'une jolie résidence récente avec piscine. Emplacement idéal, au calme, dans une petite voie, proche de la moyenne corniche. L'appartement de 113 m² bénéficie d'une belle terrasse avec une vue sur la ville et les collines environnantes. Il est composé d'une entrée, d'un séjour de 54m² avec cuisine ouverte équipée, d'un coin bureau ou chambre d'enfant, de 3 chambres, d'une salle de bains, d'une salle de douche avec WC et d'un WC ...

Nice Mont Boron - Beautiful 3 bedroom apartment, in perfect condition, located on the top floor of a beautiful recent residence with swimming pool. Ideal location, quiet, in a small lane, close to the middle cornice. The apartment of 113 sqm has a beautiful terrace with a view of the city and the surrounding hills. It consists of an entrance, a living room of 54sqm with open kitchen, a corner office or children's room, 3 bedrooms, a bathroom, a shower room with toilet and a separate toilet. A closed garage and an outdoor parking space complete this property.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

